



EL ALCALDE ARMANDO FLORES APUNTA A LAS ADMINISTRACIONES PASADAS.

Alcalde de Vallenar recurrió a la Contraloría por supuestas irregularidades

DENUNCIA. Armando Flores ingresó una serie de antecedentes. Ex alcalde Cristian Tapia dijo que esto era la “desesperación por una mala gestión”.

Redacción/P. Vásquez
 cronica@eldiarioatacama.cl

Mediante un comunicado de prensa, el municipio de Vallenar informó que el alcalde Armando Flores ingresó una serie de antecedentes a Contraloría General de la República, que dan cuenta de eventuales irregularidades que comprometen importantes recursos en contra de la Municipalidad de Vallenar. “Ya era hora de visibilizar las irregularidades que como municipio hemos asumido con mucha preocupación. Es tiempo que la justicia se pronuncie y condene a quienes resulten responsables, recurriremos a todos los organismos y poderes del estado para esclarecer los hechos”, dijo el alcalde.

En una carta dirigida al órgano contralor, la autoridad detalló una serie de materias que están afectando el funcionamiento del municipio, según el comunicado un reflejo de ello sería un informe emanado desde la Dirección Jurídica del municipio donde se detallan todas las causas judiciales de traspaso de DAEM a SLEP que el Consejo de Defensa del Estado, en representación del Fisco, tiene en contra de la Muni-

cipalidad de la comuna por rendiciones de cuentas que contienen información incongruente, puesto que la que fue proporcionada por el equipo a cargo no fue suficiente para justificar todos los gastos y dineros respectivos, con sumas que ascienden a más de 2 mil millones de pesos y que corresponden a subvenciones del año 2018.

En otro ámbito también habrían irregularidades, según el jefe comunal, en lo que se refiere a inversión y infraestructura y un documento que llegó hace algunos días, el que observa y rechaza que se gastaron recursos de educación en una causa que no es justificada ante la Seremi de Educación y que asciende a la suma de más de 26 millones de pesos.

Entre otras situaciones irregulares se encontraría el pago de asignación de antigüedad afectando a 140 funcionarios, que con motivo de un cálculo erróneo deberían reintegrar al municipio por concepto de remuneraciones mal percibidas un total de aproximadamente 153 millones de pesos.

Ante tal escenario, el alcalde dijo que “nuestro trabajo siempre se ha orientado a buscar la verdad y resolver las

eventuales irregularidades que hemos ido detectando desde que asumimos esta administración, pero en esa búsqueda nos encontramos con grandes obstáculos, como la ausencia de documentación, falta de personal, pérdida de documentos, omisiones en el ejercicio de las responsabilidades de quienes han debido observar los principios de administración pública, lo que no es menor, dado que siguen emergiendo día a día nuevos antecedentes de problemas que se suman a los anteriores. Todos esto nos permite concluir que estamos en presencia de una problemática que tiene características estructurales, sistemáticas y que no se trata de hechos aislados”, finalizó.

EX ALCALDE

En tanto, el ex alcalde de Vallenar Cristian Tapia, señaló que “esta es la desesperación de la mala gestión del alcalde Armando Flores que en dos años ha pagado más de 600 millones de pesos en indemnización por despido injustificado, estas demandas se han ganado en tribunales, incluso llegando a la Corte Suprema, por otro lado ha desembolsado recursos que no debió”, sentenció.

El actual diputado dijo que “en la pésima gestión de Armando Flores, en dos años ni siquiera ha inaugurado una sede social, ni una multicancha”.

Respecto a los dineros a los que se hace alusión de la Daem, explicó que “el traspaso de la educación al Slep, esto se produjo hace cinco años. Nosotros cuando nos fuimos en 2020, dejamos toda la documentación en el sistema, cuando a fines de abril me enteré por los medios de comunicación que nos estaba responsabilizando por recursos no justificado en el traspaso, yo fui el 3 de mayo al Concejo Municipal donde yo y parte del equipo le manifestamos delante de él, de los concejales, le dijimos que los comprobantes estaban en el sistema. Los documentos también lo dejamos en las bodegas, si el no quiso hacer el trabajo, es problema de él”.

Finalmente, el ex alcalde de la comuna de Vallenar apuntó sus dardos a Flores diciendo que “el abandono de deberes lo quiere disfrazar con una entrega de la educación de hace 5 años, lo encuentro inconcebible. Él no ha querido hacer el trabajo para perjudicar a la administración anterior”.